

de l'aide humanitaire livrée en Bosnie orientale. De plus, au cours de plus de 354 missions, nos Forces ont également livré par avion de grandes quantités d'aliments et de fournitures médicales à Sarajevo. Ces hommes et ces femmes travaillent dans des conditions extrêmement dangereuses; leur courage et leur dévouement exemplaires font honneur à tous les Canadiens.

Les Américains ont choisi la voie des airs pour ravitailler les villages isolés depuis des mois. C'est là une initiative louable qui complétera les opérations terrestres. Nous y adhérons entièrement.

Nous savons cependant que l'aide humanitaire à elle seule ne suffira pas. Le Canada continuera d'explorer tous les moyens de mettre rapidement et définitivement un terme à cette tragédie.

Nous ne pouvons tolérer de voir le monde se désintégrer encore une fois et de laisser triompher les aspects les plus vils de la barbarie. Nous devons tirer les leçons de l'histoire de ce siècle et extirper, une fois pour toutes, les haines larvées qui continuent d'alimenter le feu de la guerre dans l'ancienne Yougoslavie.